



RESUMEN HE AGUAS MANQUEHUE S.A AL 31 DE DICIEMBRE DE 2012

Con fecha 07 de Agosto de 2012 se informó a la Superintendencia de Valores y Seguros que, con esa fecha y por razones de índole personal, dejó el cargo de Gerente General de la compañía el Señor Víctor de la Barra Fuenzalida; no obstante lo anterior, seguirá vinculado al grupo Aguas en otras funciones y cargos. Por su parte el directorio en sesión celebrada con fecha 07.08.2012, acordó por la unanimidad de sus miembros presentes y a contar de esa fecha, designar como Gerente General de la compañía al Sr. Jesús García García.